

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。お正月を過ぎてから感染者数は増加傾向にあり、気を抜けない日々をお過ごしのことと思います。そんな中、蒼生福祉会はこの度大きな節目を迎えました。新たな門出を迎えた南郷の里の2022年新春の話題をお伝えします。

宮中新理事長 就任



南郷の里が立つ以前から、大東市氷野のこの地で阪本病院を運営し、その後門真市に蒼生病院を立ち上げ今日まで我々を率いて下さった阪本理事長が、昨年末を持って理事長職を退任し、令和4年1月1日より、デイサービスの管理者でもある宮中施設長が、理事長に就任し施設長と兼任することとなりました。開設18年目で迎えた大きな節目ではありますが、今年4月の法人初の門真進出を前に、大きな弾みがついたと思っています。

以下宮中理事長のコメントです。

平成22年に施設長に就任させていただいてから、阪本前理事長のもと自分達の理想とする施設やサービスを追求し、施設運営の要である介護職員の年収を上げていく為に給与体系を職員と共に確立し、楽しく働ける職場作りに力を注いできました。

当初は夢の様に思えた、この南郷の里が好きだと思ったださるご利用者様やご家族様、そして南郷の里が好きな職員だけで運営する事。「南郷の里のファンだけで」と言い続ける事で、現在は介護を受けるなら南郷の里が良いと思ったださるファンに支えられ、また組織愛に溢れた職員に囲まれて運営が出来ている事に幸せを感じています。

いつまでも輝き続ける法人として、全ての方にとって価値があり、選ばれる法人であるために、今までも、そしてこれからも大好きな職員と共に、仕事は楽しく、南郷らしく、南郷スピリッツを持って法人運営を行って参りますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

職員紹介 大峠事務長



グループの蒼生病院では技術部長として看護師、事務以外の職員をまとめ、その後老健蒼の里の立ち上げに携わり、開設後は8年に渡り事務長を務めてきた大峠(おおごえ)事務長が、1月1日より南郷の里事務長として転籍されました。その甘いマスクで、早くもご利用者様から慕われています。それでは大峠事務長のコメントをどうぞ。

令和4年1月より、南郷の里事務長に就任致しました大峠(おおごえ)です。昨年まで蒼生グループの蒼の里で働いておりました。

宮中新理事長就任を機に、微力ながらお役に立てればと異動いたしました。

理事長の「南郷の里のファンだけで」に共感し、これから楽しく仕事をさせて頂きたいと思ひます。

皆様にお気軽に声を掛けていただけるように頑張ります。

就任祝いのお花も
沢山頂戴しました。



新体制に合わせて、社用車、玄関扉にもロゴマークが貼られ、より目立つ事間違いなしです！



令和4年 新年の挨拶

新体制を迎えて早々の1月2日、恒例の新年の挨拶に各階を回らせていただき、理事長就任のご挨拶と、事務長の紹介を皆様に使わせていただきました。



今年も毎年と同様に皆さん素敵な笑顔で迎えて下さいました。お酒が飲めて嬉しいという方もいらっしゃいますが、案外お酒を召し上がる方は少なく、大半はジュースやサイダーを希望されます。それでもこんなに喜んで下さるのは、皆様のことが



大好きで、目一杯楽しんでもらおうという宮中理事長の気持ちが伝わっているからに違いはないと思っています、そう思うと我々運営メンバーも、楽しませてもらえないのです。

2021 南郷の里 クリスマス会

こちら冬風物詩クリスマス会。今年も感染予防の上から各フロア毎に1階で開催させていただきました。各階のカラーがそれぞれ出ている、見応え十分の南郷らしいクリスマス会となりました。開催当日にはYouTubeに出し物がアップされていますが、一体どうしたのだろうか？と思うくらいに、以前に南郷通信でご紹介した後も再生回数がグングンと伸びています。コロナで面会やご家族様の行事の参加は難しいですが、動画を見て参加気分を味わってもらえれば幸いです。



特養入所のご家族様へ

南郷の里では1月に職員の3回目のコロナワクチンの接種を3回に分けて実施する予定です。特養のご利用者様のワクチン接種も、接種券が届き次第順次実施してまいります。ご自宅に接種券が届きましたら、速やかに南郷の里へお持ちいただきます様ご協力よろしくお願いいたします。

南郷

ホームページ

Facebook

YouTube



南郷の里を、もっと知りたいあなたは、
← こちらをチェック！

